



Pièces	8 Pièces
Superficie	422 m²
Référence	1378
Prix	2 690 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

Exclusivité - a l'abri des regards indiscrets et au bout d'un petit chemin, cette très belle propriété en pierre apparente est implantée sur un jardin joliment paysagé de 1700m², la piscine est entourée d'une aire engazonnée et nous avons de beaux massifs de fleurs colorées. De type mas, cette maison de famille a été construite par des artisans locaux. Elle développe une surface habitable de plus de 308m² pour 420m² de bâti. Chaque pièce que l'on découvre est un émerveillement, très belle cuisine/salle à manger avec charpente ancienne, beau et grand séjour convivial et lumineux, nous avons 6 ...

Sole agent - discreetly positioned at the end of a small lane, this attractive stone property is set in 1700m² of landscaped gardens, showcasing profuse flowerbeds and with a swimming pool surrounded by lawns. Newly constructed in stone by local craftsmen in the style of an old village property, the living space amounts to around 308m², whilst the total build extends to 420m². The generously proportioned kitchen/dining room exudes the atmosphere of a period farmhouse, with reclaimed beams being a stunning feature; in addition there is a large, bright and convivial living room and 6 very ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

